

- Ein Delir ist eine **Störung des Gehirns** mit Unaufmerksamkeit, Verwirrung, Halluzinationen u.a.
- Durchschnittlich erkrankt eine von fünf Personen im Krankenhaus an einem Delir
- Das Delir erhöht die Risiken für Demenz, Pflegebedürftigkeit und Sterblichkeit
- Mehrkosten in Deutschland ca. 1.6 Milliarden €/a.
- Ca. 30% bis 50% der Delirien könnten verhindert werden, wenn ausreichende Ressourcen zur Verfügung gestellt werden würden.

Petition Aktionsplan Delir

Für mehr Ressourcen zur Prävention & Behandlung des Delirs

PD. Dr. **P. Nydahl, UKSH Kiel,** Dr. **R. von Haken, Delirnetzwerk e.V.,** Uniklinik Mannheim Die Petition wird unterstützt:

Univ.-Prof. Dr. med.univ. M. Gosch, Präsident der Deutschen Gesellschaft für Geriatrie, Klinikum Nürnberg; Dr. F. Halzl-Yürek, Charité Berlin; Dr. R. Hecker, Vorsitzende des Aktionsbündnis

Patientensicherheit e.V.; Prof. Dr. F. Hoffmannn, Präsident der Deutschen Interdisziplinären Vereinigung für Intensiv- und Notfallmedizin DIVI, LMU München; Prof. Dr. J. Osterbrink, Paracelsus Medizinische Privatuniversität, Salzburg; WHO Europa; Dr. J. Schick, Vorstandspräsident Initiative Qualitätsmedizin e.V.; Swen Staack, Vorsitzender der Deutschen Alzheimer Gesellschaft e.V.; C. Vogler, Präsidentin des Deutschen Pflegerates e.V., Berlin; Prof. Dr. F. Weidner, Institut für Pflegewissenschaft, Universität Koblenz und DIP e.V.; A. Wendlik, 1. Vorsitzende der Deutschen Sepsishilfe e.V.; und anderen Informationen und Optionen zum Mitmachen gibt es hier: www.aktionsplan-delir.de/



Hier geht es zur Petition. Wir brauchen bis zum 20.3.2025 insgesamt 30.000 elektronische Unterschriften, um gehört zu werden.

https://epetitionen.bundestag.de/ content/petitionen/ 2025/ 01/ 20/ Petition 176933.html